
 

特定非営利活動法人大阪マスターズ陸上競技連盟 

2015（平成 27年）度通常総会議事概要 

１．日    時  2015年（平成 27年）2月1日(日) 14時00分から15時25分まで 

２. 場     所    アークホテル大阪心斎橋（大阪市中央区島之内 1-19-18） 

３．出席正会員数  254名（うち委任状提出者 208名）  正会員総数 458名 

４．議長の選任  中島静一氏を満場一致で選任 

５．議事録署名人  議長が、小西宏之、並川耕士の両氏を指名し、全員異議なく承認された。 

７．議事の経過の概要および議決の結果    

第１号議案 2014年（平成26年）度事業報告について 

第２号議案 2014年（平成26年）度活動計算報告ならびに監査結果について 

議長が第１号議案および第２号議案は関連があるため、一括審議することについて全員に諮ったところ全

員異議なく承認されたので、池上専務理事から 2014年（平成26年）度の「事業報告」があり、次いで坂下

勝正理事から、2014年（平成 26年）度の「活動計算書」「損益計算書」「財産目録」の報告があった後、椎

木茂久監事から、会計および事業についての監査報告があった。 

議長が事業報告および活動計算報告について、それぞれ賛否を諮ったところ、全員異議なくこれらを承認

し、本案は可決された。 

第３号議案 2015年（平成27年）度事業計画（案）について 

第４号議案 2015年（平成27年）度活動予算（案）について 

議長が第４号議案および第５号議案は関連があるため、一括審議することについて全員に諮ったと

ころ全員異議なく承認されたので、池上専務理事から 2015年（平成 27年）度の「事業計画案」の説明

があり、次いで坂下勝正理事から、2015年（平成 27年）度の「活動予算書」の説明があった。 

この後、質疑応答に移ったところ、次のような意見・要望があった。①女性会員を増やすための具

体的な取組み方策はあるのか。②ホームページに会員の記録（大阪記録のベスト 10など）をタイムリ

ーに掲載して欲しい。③老朽化した用器具を計画的に買い換えるようにして欲しい。これに対し、池上

専務理事から次のような説明がなされた。①女性会員の増加取組は、今年だけの課題ではなく、息の長

い取り組みになるため、これから具体策の検討に取り掛かる予定である。②現時点では大阪主催の競技

会以外のデータの集約ができないため、ベスト 10やベスト 5等のランキングの作成はできない。大阪

最高記録や、選手権および南部忠平杯等の大会記録は今月中にはホームページに掲載できる予定である。

③用器具については、老朽化したものを順次更新しており、今後も継続的に老朽化対策を行っていく予

定である。 

また、次のような提案がなされた。ア．会報の配布と同時にマスターズ競技の見学会の案内等のチ

ラシを入れ、会員みずから会員募集をするような取り組みをしてはどうか。イ．クリニックやメンタル

ヘルス等の研修会を毎月でも開催してはどうか。一部有料でも良いのではないか。ウ．陸上競技の月刊

誌にマスターズのページを設けてもらってはどうか。これについて、池上専務理事から貴重な提案を今

後の取組に生かしていきたい。陸上競技マガジンにはマスターズのページがあるが、他の月刊誌につい

ては、大阪だけでできる問題ではないので、日本マスターズに要望として伝えたいとの発言があった。 

これらの質疑応答の後、議長が事業計画および活動予算についてそれぞれ賛否を諮ったところ、全員異議

なくこれを承認し、本案は可決された。 

以上 

 

 

 


